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新华社华盛顿 12月 23日
体育专电(记者 梁金雄)因
伤休息了50天的易建联23日
在复出之战替补出场狂揽22
分，尽管未能令网队主场“网”
住森林狼队，但他对当晚自己
的状态和发挥表示了满意。

在竞技赛场，通常一名球
手在连续多场不参赛后，重返
赛场时都需要逐步找回状态。
可这位中国球手复出第一战
就交出了本赛季最佳之作，30
分钟里 1 2投 7中并抢 8个篮
板，其中三分球6投4中，22分

是他涉足NBA以来第七次，也
是本赛季第一次单场突破20
分大关。
“感觉还是不错的，毕竟

这么久没打球了，状态还在，
打得也挺顺，还是比较满意
吧。”易建联说，“刚被派上场
时有点紧，慢慢后面就打开
了。”

最后一节易建联投进全场
第四记三分球并把比分追到
90：92时，鲜见地用右手击打自
己胸口。对此，他解释说：“那就
是一个比赛中的正常状态。”

从比赛场面看，阿联恢复
得很好，他的突破快速有力，
投篮坚决果断，防守依旧有破
绽，但是犯了错误他自己会去
弥补。

这一场，阿联是替补出
战，范德维奇之前表示要看看
阿联的状态再决定何时让其
首发，恐怕连范德维奇都没有
想到，阿联能如此神勇。

以前，阿联打主力老是遭
人白眼，认为他不是靠实力，而
是因为背后的中国市场。但是
现在，阿联用强势复出，证明自

己绝对是网队首发
的不二人选。

谈到下一场
与 火 箭 队 的 比
赛，易建联说：
“这是我进N B A
这两年多以来，头
一次打火箭却不能
和姚明碰面，感觉挺遗
憾的。当然，我想对球迷
来说，姚明不能打更是个
遗憾，希望他好好养伤。
对我们来说，打火箭可是
场硬仗。”

阿联复出之战狂揽22分

这次归来成猛男

新华社华盛顿 12月23日
专电 (记者 梁金雄 )目前
NBA薪水最高球员之一的麦蒂
23日在火箭与魔术交手前表
示，明年夏天他成为自由球员
后首选仍是留在休斯敦，但他
对重返奥兰多再披魔术战袍联
手表兄卡特冲击总冠军一点也
不介意。

有报道说，这场比赛很可
能是麦蒂身着火箭战衣最后
一次出现在魔术主场。当晚为
魔术队拿下全队最高分的球
星卡特，正是麦蒂的表兄。

曾在魔术队效力四个赛季
并在此期间两获NBA得分王称
号的麦蒂说：“看到他回到家

乡，看到家人仍身披魔术战袍
感觉非常好。我在这里打的四
个赛季令人难以置信，有许多
精彩的比赛和美好的夜晚。有
太多记忆令我无法忘怀。”

当晚，术后刚复出的麦蒂
依然替补出场，还是只打7分
钟，结果他4投1中仅得2分。

前一天在接受采访时，麦
蒂透露了一个惊人的决定：他
将不会参加在达拉斯举行的
全明星赛，即使他在票选中最
终能够胜出。

当然决定归决定，麦蒂随
后在采访中还很有风度地向
球迷表示感谢。他同时也承认
为他投票的球迷可能有 90%

都来自中国。但麦蒂随后坦
言，相比自己，不少球员在过
去一年中付出了更多的辛劳
与汗水，他们更有资格去全明
星赛场上一显身手，同时自己
也非常尊重这些球员。

而对于火箭来说，麦蒂的
表态也表明了一种态度。换言
之，从拒绝参加全明星赛可以
看出：在如今麦蒂的心目中，没
有什么比球队的利益更重要。
事实上同样的一幕也曾在去年
出现过，不过两者既有相似又
有不同，去年的麦蒂各种伤病
缠身，即使真入选了恐怕也打
不了；但今年的麦蒂不仅已完
全走出伤病，恢复情况也不错。

麦蒂对全明星赛说不

麦蒂突破。 新华社发
易建联大力灌篮。


